

Fecha 05.10.2015	Sección Negocios	Página 25
----------------------------	----------------------------	---------------------

MIGUEL TORRUCO, TITULAR DE TURISMO DEL GDF, EN LA INAUGURACIÓN

Se suma otro vuelo directo al programa turístico Mis Raíces

[REDACCIÓN]

■ Fue inaugurado el vuelo directo Fort Lauderdale y Orlando a la ciudad de México, con lo cual ya suman nueve las metrópolis estadounidenses que se integran al programa turístico Mis Raíces, el cual busca incrementar el flujo de ciudadanos mexicano-estadunidenses hacia la ciudad de México, toda vez que saldrá un vuelo diario de Fort Lauderdale y otro de Orlando, Florida, con destino a la capital del país, para un total de 14 vuelos a la semana.

Torrucó Marqués destacó que gracias al programa Mis Raíces y al trabajo conjunto con el Consejo

de Promoción Turística de México, socios comerciales y cámaras de comercio de México y Estados Unidos, desde finales de 2014 y a lo largo de este 2015, se han abierto, considerando estas dos nuevas rutas de JetBlue, 14 nuevos vuelos y 9 frecuencias hacia la CDMX.

El secretario de Turismo mencionó que la apertura de estos vuelos por parte de JetBlue es un ejemplo claro del interés de las empresas de la aviación estadounidense en la Ciudad de México, **puerta** de entrada a nuestro país y capital turística, cultural y gastronómica de América Latina.



El secretario de Turismo de la ciudad de México, Miguel Torruco Marqués, participó en la inauguración de los vuelos directos de la **aerolínea** JetBlue hacia la capital del país, provenientes de Fort Lauderdale y Orlando, Florida.

